

INFOMED-SCREEN

ORIGINALARBEITEN / ORIGINAL PAPERS

KHK-Ausschluss im hausärztlichen Versorgungsbereich – sind geschlechtsspezifische Scores von Nutzen?

Ruling Out CHD in Primary Care – Diagnostic Accuracy of Gender Specific Scores

Stefan Bösner, Jörg Haasenritter, Maren Abu Hani, Heidi Keller, Andreas C. Sönnichsen, Konstantinos Karatolios, Juergen R. Schaefer, Erika Baum, Norbert Donner-Banzhoff..... 315

Innerlich zerrissen sein: Ist Hausarztmedizin Lebenskunstmedizin? Krankengeschichte über eine Patientin mit Aortendissektion

Torn inside: Is Facilitation of the Art of Living Part of Family Medicine? A Case Report About a Patient With Aortic Dissection

Gernot Rüter..... 322

ÜBERSICHT / REVIEW

Qualitative Sozialforschung – Ausgangspunkte und Ansätze für eine forschende Allgemeinmedizin

Teil 3: Das narrative Interview als Methode der Datenerhebung
Qualitative Social Research – Origins and Approaches for Research in Family Practice

Part 3: The Narrative Interview as a Method of Data Collection

Gabriella Marx, Anja Wollny..... 329

Komplementärmedizin in der hausärztlichen Praxis

Zur Gründung der Arbeitsgruppe Komplementärmedizin (AG KompMed) in der DEGAM

Complimentary Medicine in Family Practice

About the Newly Established DEGAM-Group Complementary and Alternative Medicine (AG KompMed)

Stefanie Joos, Boris Breivogel, Peter Gündling, Corina Güthlin, Peter Heusser, Berthold Musselmann, Thomas Ostermann, Jost Steinhäuser, Michael Teut, Detmar Jobst für die AG KompMed..... 335

DEGAM-NACHRICHTEN / DEGAM NEWS

Sektionsberichte 2010..... 340

IMPRESSUM / IMPRINT..... 352